



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 138/2007

Morelia, Michoacán; 11 de noviembre de 2007.

Una Vez más, los michoacanos, a través del voto, tendremos la posibilidad de elegir de entre los partidos políticos y candidatos, a quienes habrán de representarnos. Todos somos corresponsables del acto cívico de la elección, cada uno a partir del ejercicio de nuestros derechos y del cumplimiento de nuestras responsabilidades, señaló María de los Ángeles Llanderal Zaragoza

La presidenta del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) al dar la apertura de la sesión permanente del Consejo General, puntualizó que la participación activa y responsable de los partidos políticos y, particularmente de sus representantes acreditados ante este órgano enriquecerán en todo momento la democracia.

Llanderal Zaragoza comentó que los funcionarios del órgano electoral estarán empeñados en demostrar, una vez más, “nuestras capacidades, nuestra imparcialidad y nuestra ética y honestidad profesional y personal permanente; nos concentraremos en patentizar imparcialidad y respeto irrestricto a la voluntad ciudadana que, por el orden y el respeto a la voluntad popular, todos los michoacanos esperamos que estas elecciones no sean diferentes”.

La presidenta del Instituto Electoral de Michoacán hizo un llamado a todos los actores políticos para que se conduzcan dentro del marco de la ley, y no sea a través del uso de los coercitivos legales que hayan de corregirse y sancionarse irregularidades que pretendan desviar los objetivos y principios de la contienda democrática.

“A los michoacanos en general, los exhortamos desde este espacio a que en este proceso electoral participen activamente, y de manera muy especial, expresando su voluntad a través del voto. Esta institución, árbitro de la contienda, está comprometida con la democrática y sus formas de expresión particularmente las elecciones, y estaremos no sólo atentos sino abierto a oír y recibir las opiniones y sugerencias de los actores políticos que participan en el Consejo; deseamos una coordinación cercana y respetuosa, ya que, insisto, esto es tarea de todos”.